

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 11.06.2019

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Gabriel Ehren</b>	GE	X	
<b>Laura Kopp</b>	LK	X	
<b>Franz Kalina</b>	FKa	X	
<b>Lilly Schmidt</b>	LS	X	
<b>Emilia Liebsch</b>	EL	X	X
<b>Julia Lucas</b>	JL		
<b>Florian Werner</b>	FW	X	
Constanze Mälzer	CM	X	
Sebastian Anton	SAn	X	
Killian Binder	KB		
Daniela Großmann	DG		
Vinzent Eppelt	VE		
Aylin Hardwiger	Aha	X	
Stephanie Derlich	SD		
Fabian Kipsch	FK		
Stephan Thurm	ST		
Johann Schödl	JS	X	
Dawit Kaluwapa	DK		
Pamela Sheratt	PS		
<i>Luise Harder</i>	LH	X	

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

### TOP`S:

- 1.) Protokoll vom **02.07.2019: einstimmig angenommen**
- 2.) Website/Insta
- 3.) Gremien
  - 3.1) BK InterPol
  - 3.2) Fakultätsrat
  - 3.3) VeFa
  - 3.4) diverses
- 4.) Transponder
- 5.) Office-Paket
- 6.) Tutoren Statistik

- 7.) Kuhlmann/Liese
- 8.) Kapazitäten
- 9.) Weiteres

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>2. Website/Insta</b>		
<b>3. Gremien</b>		
<b>3.1 BK-InterPol</b>	Constanze hat Luise davon berichtet → Luise ist dabei, muss aber noch nominiert werden	
<b>3.2 Fak-Rat</b>	Constanze hat berichtet →H09 wird zum SS 2020 wiederhergestellt; Haus 3 wird saniert →BK erfüllt oft nicht erhöhte Frauenquote	
<b>3.3 VeFa</b>	Jannes ist weiterhin unser Beauftragter und geht kommenden Donnerstag (11.07) hin →stimmt der Satzung der Studierendenschaft zu	
<b>3.4 diverses</b>	Dinge, die in Gremien verfasst werden, werden zukünftig in Verteiler schicken damit Informationen zur Verfügung stehen und es sich nicht verzögert!	
<b>4.Transponder</b>		Emi, vertagt auf nächste Woche
<b>5. Office-Paket</b>	Florian hat ZIM angeschrieben und die meinen, dass man die CD aus dem Neuen Palais hergeschickt bekommt und man dann Office auf Laptop hochlädt →Bezahlung?	Florian fragt nochmal nach bei direktem Verantwortlichen Gabriel (oder Emilio) fragen wegen Finanzierung
<b>6. Tutoren Statistik</b>	Lehrstuhl Empirische Sozialforschung will für kommendes Semester Brückenkurse einführen (19 Stunden/Woche mit Vor- und Nachbereitung) →wenn man jemanden kennt, der jemanden kennt oder selber Interesse hat - melden	Jannes macht FB-Post
<b>7. Kuhlmann/Liese</b>	Wollen demnächst Forschungssemester machen →Nicolas (Kuhlmann Lehrstuhl) hält Lilly auf dem Laufenden (2 Seminare müssen abgedeckt werden)	Franz schreibt Liese Lehrstuhl bzgl. (Abdeckung Lehre,..)
<b>8. Kapazitäten</b>		Vertagt auf nächste Woche
<b>9. Aufräumaktion</b>	Jannes hat berichtet →Sozen haben nicht mitgeholfen →mit Wiwis zusammen viel Müll rausgeschafft	
<b>9. Weiteres</b>		

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)